Motion du 28 avril 2021 de Mmes et MM. Anne Carron, Jean-Luc von Arx, Fabienne Aubry-Conne, Fabienne Beaud, Alia Chaker Mangeat, Isabelle Harsch, Alain de Kalbermatten, Luc Zimmermann, Laurence Corpataux, Amanda Ojalvo, Joëlle Bertossa et Brigitte Studer: «Pour une place des Philosophes conviviale et propice à la détente».

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 9 juin 2021)

## **MOTION**

## Considérant:

- que la place des Philosophes a fait l'objet de travaux de réaménagement à la suite desquels l'endroit conserve son statut de parking;
- que l'emplacement se prêterait idéalement à la création d'un espace de détente ombragé, agrémenté de bancs, voire de terrasses;
- que les espaces conviviaux en plein air sont très prisés par la population, qu'ils le sont encore plus depuis la pandémie et qu'ils le resteront probablement, encore une fois la crise sanitaire passée;
- qu'au sens de la loi, les places de parking occupant la place des Philosophes pourraient être compensées dans le parking de Plainpalais situé non loin de là;
- que la place des Philosophes est une véritable fournaise en période estivale en raison de son caractère minéral;
- que le voisinage de la place des Philosophes bénéficierait particulièrement de la fraîcheur amenée par le verdissement de cet emplacement, notamment en période de forte chaleur;
- que le programme de législature 2020-2025 du Conseil administratif prévoit le dégoudronnage et la végétalisation de nombreux sites en Ville de Genève,

## le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'étudier la possibilité de modifier l'affectation actuelle de la place des Philosophes afin de la transformer en un espace de détente pour la population (square ombragé avec des bancs, terrasses, etc.);
- de lui présenter dans les meilleurs délais un projet d'aménagement réalisé en concertation avec les habitants et les associations du quartier.